

Ressort: Vermischtes

Letland: 220 Menschen von Eisschollen gerettet

Riga, 29.03.2013, 18:16 Uhr

GDN - Vor der lettischen Ostseeküste bei Riga sind am Freitag insgesamt knapp 220 Menschen von zwei riesigen Eisschollen gerettet worden, die vom Strand abgetrieben waren. Wie das lettische Nachrichtenportal Delfi berichtet, wurden die Menschen mit zwei Hubschraubern des Militärs zurück an Land gebracht.

Zudem wurden Eisbrecher und Rettungsboote eingesetzt. Viele Menschen hatten sich am Karfreitag an der lettischen Ostseeküste zum Eisangeln eingefunden. Augenzeugenberichten zufolge blieb die Lage auf den Eisschollen auch nach dem Abtreiben ruhig. Das Eis sei nach Angaben der Behörde zudem dick genug gewesen um die Menschen zu tragen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10875/lettland-220-menschen-von-eisschollen-gerettet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com